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REQUERIMENTO 0343/2020

Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, que seja oficiado ao Sr. Joa?o
Do?ria, DD. Governador do Estado de Sa?o Paulo e ao Sr. Marco Vinholi, DD. Secreta?rio
Regional do Estado de Sa?o Paulo, informac?a?o da possibilidade da Criac?a?o de Unidade
de Conservac?a?o Ambiental de Itapeva - "Parque dos Ca?nions".

JUSTIFICATIVA

O Projeto Estudos para criac?a?o de Unidade de Conservac?a?o Municipal de Itapeva- SP,
Parque Ca?nion, e? uma iniciativa do Instituto Ci?lios da Terra - ICT, sendo este, um dos 24
projetos aprovados no edital da Fundac?a?o SOS Mata Atla?ntica de apoio e criac?a?o e
implementac?a?o de Unidades de Conservac?a?o Municipais do pai?s. Este projeto tem como
principal objetivo o estudo da fauna e flora e caracterizac?a?o dos aspectos geolo?gicos e
socioambientais da regia?o do Vale de Ca?nion do rio Pirituba, no entorno da cachoeira
Palmito Mole, com a finalidade de Criac?a?o e Implantac?a?o de uma Unidade de
Conservac?a?o Municipal em Itapeva -SP A criac?a?o do Parque dos Ca?nions na regia?o de
Itapeva e? de extrema importa?ncia para a cidade, por ter uma a?rea de produc?a?o de a?gua,
existem ali va?rias nascentes que fornecem a?gua tanto para a regia?o do entorno dos
ca?nions como rio abaixo que alimenta tanta a parte de agricultura como as comunidades que
usam essa a?gua, os ca?nions tambe?m sa?o importantes para a biodiversidade, ali dentro
temos dois biomas, tanto Cerrado como Mata Atla?ntica e dentro delas temos animais, plantas,
que sa?o extremamente importantes tanto para manutenc?a?o do ecossistema e da nossa
subsiste?ncia, quanto para a manutenc?a?o do pro?prio meio ambiente do entorno dessa
a?rea. Diante de sua suma importa?ncia para preservac?a?o da a?rea e tornar um polo
turi?stico, com desenvolvimento sustenta?vel, ale?m da gerac?a?o de renda, pede-se a
ana?lise do projeto em epigrafe. Aproveita o ensejo para reiterar protestos da mais elevada
estima e distinta considerac?a?o.

Palácio Vereador Euclides Modenezi, 3 de julho de 2020.
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